

RONALDO DAPAT KADO ANAK KEMBAR

[caption id="attachment_757" align="alignleft" width="506"]

RONALDO DAPAT KADO ANAK KEMBAR[/caption] **Bintang pesepak bola dunia Ronaldo dapat kado anak kembar** ??? dikabarkan akan menanti kelahiran anak dari sang kekasihnya Georgina Rodriguez. Kekasih Cristiano Ronaldo, Georgina Rodriguez, dikabarkan tengah hamil. Bahkan majalah di Italia, Chi, sempat memberitakan bahwa Georgina tengah menanti anak kembar dari hasil hubungannya dengan Ronaldo. Informasi Ronaldo dapat kado anak kembar itu karena Kabar tentang kehamilan Georgina. Namun itu pun mendapat respons dari orang-orang dekat Ronaldo. Salah satunya sang ibu, Dolores Aveiro, yang membantah kabar tersebut Ibu dari kekasih [Ronaldo](#) Dolores Aveiro mengatakan Kabar itu hanya omong kosong, itu hanya tangan (Ronaldo) di atas perut dan seperti yang saya tahu, Ronaldo tidak ingin punya anak lagi. Namun, rumor tersebut kembali mencuat setelah majalah Italia Chi kembali memberitakannya dengan perkembangan terbaru. Seperti dilansir dari Marca, Ronaldo dan kekasihnya menghabiskan masa liburan di Corsica beberapa waktu lalu. Ronaldo dan kawan-kawan memang mendapat jeda istirahat dari Zinedine Zidane setelah memenangkan trofi La Liga Spanyol. Namun, penyerang Real Madrid dan tim nasional Portugal itu ternyata saat ini juga tengah menanti kedatangan anak keempat. Ronaldo dikaruniai anak kembar yang lahir sekitar akhir Juni 2017 bernama Eva dan Mateo. Sebelumnya, CR7 itu telah memiliki seorang putra bernama Cristiano Junior yang lahir pada 17 Juni 2010. CR7 memberikan nama anak kembar itu Eva dan mateo [caption

Photo anak kembar CR7 eva dan mateo[/caption]

Kehadiran Eva dan Mateo itu bahkan membuat megabintang Real Madrid tersebut meminta izin untuk meninggalkan tim nasional Portugal yang tengah berlaga pada Piala Konfederasi 2017. Setelah identitas sang ibu dari ketiga anaknya itu tidak dipublikasikan, kini Ronaldo akan memiliki anak dari sosok yang telah dikenal secara luas. Ya, ia adalah kekasih CR7 saat ini, Georgina Rodriguez. Dikabarkan akun Instagram milik Georgina Rodriguez, @georginarodriguezofficial, kini telah memulai mem-follow beberapa akun penyedia gaun pengantin. Hal ini memunculkan spekulasi bahwa dia dan Ronaldo akan segera melangsungkan pernikahan dalam waktu dekat setelah masa kesembuhan habis melahirkan.

id="attachment_758" align="alignnone" width="300"]